Jean-Pierre Niller (FOR)

Voeux à la municipalité

Le tableau récapilulabit des

charges et revenus par nature
est détentlée d'un niveau
inténeur, exemple 3011
fraitements et cea pour le

budjet 2008 et les comptes

2007 et lutures
Cea ann d'avoir une mailleure vision
des types cle depentes et revenus

27.06.2007

Tella

Aunere 1 du PV. du 22.6.2007

Communication au Conseil Communal d'Ecublens. 22.06.2007

M. le Président Mesdames, Messieurs,

En début de législature vous m'avez désigné pour représenter l'actionnaire Ecublens auprès des sociétés TvT Services SA et SIE SA.

Les représentants des actionnaires des sociétés, dont votre serviteur, ont été convoqués pour l'Assemblée Générale, lesquelles ont eu lieu hier, le 21 juin 2007.

L'ordre du jour des dites séances concernait l'approbation des comptes et de la gestion des deux sociétés.

Bien que le paysage dans lequel ces deux sociétés évoluent soit très changeant, elles sont parvenu à surmonter les obstacles rencontrés au cours de l'années 2006 et se portent, pour le moment, à merveille.

TvT Services a réalisé un chiffre d'affaire de 7'580'000.- et un bénéfice légèrement supérieur au million de francs, en augmentation de 14 % par rapport à 2005. Les bénéfices cumulés se montent à 6'690'000.- et les fonds propres à 9'191'000.-.

Sur proposition du Conseil d'administration et avec approbation de l'Assemblée Générale, un dividende de 125'000.- sera payé aux communes propriétaires.

SIE SA, malgré les incertitudes et variations des prix de l'énergie parvient à dégager un bénéfice de 4'675'000.- pour un chiffre d'affaire de 52 millions. Le bénéfice de l'exercice a augmenté de 285% par rapport à 2005. Le total des fonds propres atteint 71'300'000.- dont des bénéfices cumulés de 48'320'000.-

Le payement d'un dividende est limité à 273'000.- puisque la société est exonérée d'impôts sur le bénéfice.

Les comptes et gestion ont été approuvés à l'unanimité par les représentants des quatre communes actionnaires.

Je vous remercie pour votre attention et si vous avez des questions, c'est avec plaisir que je m'efforcerai d'y répondre.

APe, 21.06.07

Conseil Communal du vendredi 22 juin 2007

Allocution de M. Hans-Peter Guilbert, Président du Conseil communal.

Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers communaux, Monsieur le Syndic, Mesdames les Municipales, Messieurs les Municipaux, Madame, Monsieur les représentants de la presse, Cher Public,

Cette année de présidence s'achève et j'ai peine à le croire.

Pour moi, cette journée du 28 juin 2006 où j'ai été élu me semble encore si proche! J'ai toujours en mémoire mes états d'âme entre angoisse de la tâche ardue qui m'attendait et fierté d'accéder à cette fonction.

J'étais conscient d'être le candidat peu connu. Mais les défis ne m'ont jamais fait peur. N'allez surtout pas croire que tout a été simple, mais souvent, l'obstacle ambitieux rend le sportif plus combatif.

Même si dans les séances et représentations mon accent et la prononciation de certains noms n'ont pas toujours été clair, je n'avais qu'un but : Prouver qu'un président peu connu pourrait se transformer en un président au service de tous. Malgré, mais aussi, grâce à cette gageure permanente, j'ai vécu cette année de législature avec passion.

C'est aujourd'hui l'heure du bilan et, toujours pour tenir mes objectifs, je vais rester court. Personnellement, c'est avec fierté et plaisir que j'ai mené la barque du Conseil communal. Au début c'était un peu étrange pour ne pas dire gênant quand on s'adressé à moi avec « Bonjour Président ». Mais on s'habitue.

Tout au long de ces douze mois, j'ai essayé de tenir au mieux les engagements que j'avais pris devant vous. C'est à dire d'aborder les problèmes d'une manière mesurée en tenant compte de leur importance et que chacun et chacune d'entre vous puisse au mieux s'exprimer. Et le dernier point qui me tenait à cœur c'était de représenter le Conseil.

Cette ligne de conduite m'a aidé à toujours être attentif à chaque groupe et chaque position, et à respecter l'équilibre si délicat entre les différents courants d'opinions.

Durant cette année de législature, j'ai apporté ma touche personnel en vous informants à chaque séance des évènements marquants sur le plan international, national et communal. Voici pour rappel quelques titres qui ont marqués cette année :

International

La Corée du Nord qui fait son premier essai nucléaire Accord de paix entre les Unionistes et l'IRA en Irlande du Nord L'élection présidentielle en France

National

Le chantier permanent de l'Assurance maladie Le souci de notre Caisse de pension Le procès des dirigeants Swissair

Communal

Entrée de la nouvelle réglementation sur la durée et période de la législature L'Abbaye des Patriotes avec la fameuse phrase : Contact, moteur et SANTÉ! La partie oratoire du 1^{er} Août 2006, car j'avais les mains moites et la gorge sèche Les élections du Grand Conseil et du Conseil d'État

Voici encore quelques chiffres concernant cette année de législature :

Le Bureau du Conseil complet ou partiel s'est réuni 14 fois

Le Conseil a tenu 7 séances et a participé à une sortie du Conseil

Le Bureau de vote a organisé 4 journée de dépouillements

Durant les 7 séances du Conseil nous avons traité 85 points à l'ordre du jour, dont 25 Préavis

Vous voyez, nous n'avons pas chômé et nous avons fait du bon travail. Je ne vous cache pas, en exercent pleinement vos droits d'initiative, j'ai appris à utiliser le nouveau règlement du Conseil communal. J'ai passé par : Postulat, Motion, Interpellation et Amendement et je vous assure qu ce n'était pas toujours facile.

La fonction de Président, c'est aussi représenter notre Conseil, être un véritable marathonien des soirées, de la joute sportive au Gala de charité en passant par nombre d'inaugurations. Malgré un rythme soutenu, cette représentation officielle apporte beaucoup de satisfaction, car elle permet des rencontres avec de multiples personnalités exceptionnelles qui resteront dans ma mémoire. Encore un chiffre pour les statisticiens, j'ai représenté **35 fois** le Conseil durant mon année de législature.

En ce jour particulier, je souhaite adresser mes remerciements au membre du Bureau et je souligne que la collaboration entre le Conseil communal et notre Bureau a été constructive et sans fausse note tout au long de cette année.

Il me faut ainsi citer mon Vice-président, Monsieur Philippe Ecoffey, qui a tenu le rôle, oh combien précieux, de « mentor juriste », mon 2º Vice-président, Monsieur Michel Farine qui s'est beaucoup intéressé au fonctionnement du Bureau, mon secrétaire Monsieur Michel Häusermann toujours avec une gentillesse et une disponibilité par excellence, mon secrétaire suppléant Monsieur Mehdi Lagger sur qui j'ai pu compter à 100 % pour l'organisation parfaite du Bureau de vote, les deux scrutatrices Madame Elisabeth Masson le KGB pour obtenir toutes sortes d'infos et Madame Nicole Roggo qui a soucieusement représenté son groupe politique, les deux scrutateurs suppléants Madame Marie-Anne Palanca avec son rayonnement permanent et qui tenait à cœur du bien-être culinaire du bureau et Monsieur Michel Mieville le silencieux tout court.

Merci à vous pour la très bonne collaboration.

Pour l'installation de la salle du Conseil ou la préparation des salles pour les dépouillements des votes, j'ai pu compter sur l'aide précieuse des deux huissiers toujours attentifs et fidèles au poste, Messieurs **Jacques Taverney** et **Enrique Fernandez**. Merci de vos services.

Un de mes objectifs était le dialogue et les relations avec la Municipalité. Je crois avoir réussi, car les contacts avec la Municipalité, avec en tête le Syndic Monsieur **Pierre Kaelin**, ont été sincères et transparents.

Toutes ces réalisations et actions n'auraient pas été possible sans la contribution exemplaire et d'une redoutable efficacité de notre secrétaire municipal Monsieur **Philippe Poget** et son staff. Grâce à son soutien quotidien et à ses compétences, j'ai pu exercer ma tâche avec sérénité. Qu'ils soient tous remerciés.

Egalement, je remercie très chaleureusement mon épouse qui m'a épaulé, soutenu, parfois accompagné pendant cette année de présidence, merci **Verena**.

Enfin, cher nouveau président **Philippe Ecoffey**, je vais m'effacer pour te laisser la place. Pour l'année présidentielle qui s'annonce pour toi, je te souhaite, qu'au nouveau Bureau, une excellente année au Conseil communal d'Écublens et au dehors.

Et maintenant, voici une de mes phrase préférées : La séance est levée.